

DIE HÄUSLBAUERMESSE 2024 IST OFFIZIELL ERÖFFNET!

Am 18. Januar um 9 Uhr öffneten sich die Tore für die Besucherinnen und Besucher und um 11 Uhr fand die offizielle Eröffnung durch Landeshauptmann Mag. Christopher Drexler statt – unter Anwesenheit von Landesrätin Simone Schmiedtbauer, Stadtrat Manfred Eber, Stadtrat Dr. Günter Riegler und Armin Egger, Vorstand Messe Congress Graz Betriebsgesellschaft m.b.H. Passend zur Messeeröffnung präsentierte Jazz Gitti ihren neuen Handwerkersong.

Zigtausende m² pures Bauvergnügen. Auf der bereits zum 39. Mal stattfindenden Fachmesse findet wirklich jeder Häuslbauer, was er gerade in seinem individuellen Bauabschnitt benötigt. Je nach Stadium des Hausbaus sucht man sich die richtige Partnerin oder Partner für Finanzierung, Baustoffe, Interieur oder Gartengestaltung aus. Damit die Wege durchs Areal möglichst effizient sind, schadet es nicht, sich das Ausstellerverzeichnis im Vorhinein oder die Hallenübersichtspläne to-go vor Ort zu sichern. Damit steht einem erfolgreichen Messebesuch nichts mehr im Weg. Auch Landeshauptmann Mag. Christopher Drexler zeigt sich begeistert über das breite Angebot auf der Messe: *„Bei der Häuslbauermesse wird die geballte Kompetenz der steirischen Baubranche sicht- und angreifbar. Die über 350 Aussteller zeigen nicht nur innovative Lösungen rund um das Thema Eigenheim, sondern sind damit auch Motoren der lokalen Wirtschaft.“* Bei der Eröffnung richtete der Landeshauptmann hinsichtlich der Kreditinstitut-Immobilienfinanzierungsmaßnahmen-Verordnung (KIM-VO) einen Appell an die Finanzmarktaufsicht: *„Die Kreditrichtlinien, die seit letztem Jahr gelten, hemmen die Bauwirtschaft und verunmöglichen es gerade vielen jungen Menschen, sich Eigentum zu schaffen. Regelungen, die die Schaffung von Wohneigentum nahezu verunmöglichen, sind für mich inakzeptabel. Es braucht Regelungen mit Hausverstand. Gerade wenn es um das Grundbedürfnis Wohnen geht.“*

Wo gibt es was? Die Hauptthemen der Stadthalle sind Energie und Heizen, alles rund ums Bauen und Smarthome. Wer Interesse an den aktuellen Förderungen für PV-Anlagen hat, wird ebenfalls in der Stadthalle fündig. Es kann Ihnen nicht schnell genug gehen? Auch unsere Expertinnen und Experten für Fertighäuser sind dort zu finden.

Ob renovieren oder sanieren am Plan steht, neue Türen und Fenster benötigt werden oder ein neuer Whirlpool den heimischen Spabereich erweitern soll – alles was sie brauchen finden Sie im Erdgeschoß der Halle A. Hat jemand Küche gesagt? Die Ausstellerinnen und Aussteller zu diesem Themenbereich warten im Obergeschoß der Halle A auf Sie. Außerdem entdecken Sie hier die Vorzüge des individuellen Tischlerhandwerks. Heizlösungen wie Kamin- und Kachelöfen haben ihr Epizentrum in der Halle C. Hier gibt es auch Zäune und Geländer.



Beratung – das A und O um Fehler zu vermeiden. Wer? Wie? Wo? Was? Und vor allem wann? Zusätzlich zu den kompetenten Antworten, die die Besucherinnen und Besucher bei jedem Stand erwarten, gibt es an allen vier Messetagen im Saal 2 (Obergeschoß Stadthalle) die Möglichkeit, sich spannende Vorträge zu allen relevanten Themen rund um den Hausbau anzuhören.

Häuslbauermesse Graz 2024

Donnerstag, 18. Jänner bis Sonntag, 21. Jänner 2024 | täglich von 9 bis 18 Uhr

Eintrittspreise

15 Euro | 11 Euro ermäßigt

11 Euro im Vorverkauf bei oeticket.com und allen oeticket-Vorverkaufsstellen

Mehr Infos www.haeuslbauergraz.at FB: Messe Graz IG: messe_graz

Pressekontakt

TANJA SCHOBeregger, BSC MSC

MARKETING MESSE

T. +43 316 8088 – 223

E. tanja.schoberegger@mcg.at

